



INFORMATION - COMMUNIQUÉ

Pour publication immédiate
Le samedi 15 octobre 2016

Création d'un nouveau sentier dédié à un membre important de la communauté métisse, à Saint-Vital

***Le sentier Gabriel-Dufault relie le parc John Bruce au site historique du moulin de
la famille Riel***

Winnipeg, Manitoba – Aujourd'hui, le conseiller municipal de Saint-Vital Brian Mayes a inauguré le sentier Gabriel-Dufault qui relie le parc John Bruce à une aire d'observation donnant sur le site historique du moulin de la famille Riel.

Le sentier a été nommé en l'honneur de feu Gabriel Dufault, porte-parole francophone et métis, dont la passion principale était son travail pour la communauté métisse.

« Le sentier Gabriel-Dufault symbolise la riche culture métisse et francophone qui existe à Winnipeg, a déclaré le conseiller Mayes. Il permettra aux citoyennes et aux citoyens de revivre l'histoire de ce lieu, et je suis heureux d'avoir participé à sa création. »

Le sentier Gabriel-Dufault a été construit grâce à une dépense en immobilisations de 100 000 \$ de la Ville de Winnipeg.

-30-

Les médias peuvent obtenir des renseignements directement de la ligne des médias de la Ville de Winnipeg, au 204-986-6000, ou par courrier électronique, à City-MediaInquiry@winnipeg.ca.

Suivez-nous sur Facebook : [facebook.com/cityofwinnipeg](https://www.facebook.com/cityofwinnipeg)

Suivez-nous sur Twitter : twitter.com/cityofwinnipeg